



LUPULEROS CHILENOS Y ARGENTINOS SE REUNIRÁN EN LA ARAUCANÍA

La Asociación de Lúpulo de Chile (Asolup), junto con los productores argentinos organizan, para enero próximo, en La Araucanía, el segundo encuentro binacional del cultivo, en donde habrá charlas de expertos, así como actividades prácticas relacionadas a conocer el lúpulo en sus diversos usos (cervezas, cosmética, etc). “Desde hace un tiempo estamos trabajando en el desarrollo del lúpulo, que, dada las características climáticas del sur de Chile, nos convierte, con Argentina, en los únicos lugares de América del Sur en donde naturalmente se puede desarrollar el cultivo productivo”, comenta Diego Rapiman, presidente de Asolup.